

Convenio de salud Cuba- Venezuela atiende a 72 mil personas



Caracas, 27 ago (RHC) En los últimos 18 años, alrededor de 72 mil venezolanos recibieron tratamiento médico a diversas enfermedades en Cuba tras la implementación de un acuerdo entre ambos países en materia asistencial.

Jhonny Ramos, coordinador del [Convenio Cuba-Venezuela](#), indicó que entre los casos más frecuentes se encuentran personas con padecimientos cardiovasculares, oncológicos, traumatológicos, oftalmológicos y en la especialidad de pediatría.

Precisó Ramos que los pacientes arriban desde todas las regiones de la nación sudamericana, y tras la evaluación de los médicos cubanos desplegados en Venezuela, se procede a su traslado para atenderse en la isla caribeña.

Ramos recordó a las personas que requieran tratamiento pueden acudir en los módulos de la misión Barrio Adentro, mientras que en las gobernaciones, a través de la dirección de salud, se reciben las solicitudes.

El 30 de octubre de 2000, los entonces presidentes Hugo Chávez y Fidel Castro suscribieron el Convenio de Cooperación Cuba-Venezuela, con el fin de llevar adelante programas conjuntos dirigidos al desarrollo social, económico y cultural de ambas naciones. (Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/170085-convenio-de-salud-cuba-venezuela-atiende-a-72-mil-personas>



Radio Habana Cuba